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 第４回 田原本町地域公共交通活性化協議会 議事録 

 

日 時：平成2３年２月３日（木）14:00～15:３0 

場 所：田原本町役場3階 301・302会議室 

出席者：森口会長、中島委員、石本委員、松田委員、高村委員、倉橋委員（代理：岩﨑様） 

梅谷委員（代理：川邊様）西本委員、佃委員（代理：大西様）、葛本委員、松本委員 

山田委員（代理：上田様）、鈴木委員（代理：谷野様）、小松委員、北浦委員、中西委員 

奥谷委員、平地委員（代理：土本様）東委員、齋藤委員、西谷委員（代理：岡川様） 

 

１．事務局による開会 

 

２．あいのりタクシー「ももたろう号」の実施状況について 

  ○ 資料1「あいのりタクシー「ももたろう号」の実施状況についてについて事務局より説明。 

  ○ 今回デマンド乗合という形で運行しているので、どの時間帯にどれだけ乗合があるのか、

また各時間帯についてどのようになっていたのか示してもらえれば、経費節減の議論の際

にはよいのではないか。あわせて、国保病院の路線についてトータルでコストについての

議論ができるように調査いただきたい。 

    → そのようにしたい 

○ デマンドタクシーの停留所の看板について、どうなっているのか。 

    → 自治会には連絡させていただいているが、場所によっては取り付けができない所もあ

るので自治会長の判断で取り付けていただいている。 

○ 停留所別利用状況は資料にあるが、どの地域から乗車しておられるのか。また集中してい

ないか。 

    → どの地域から乗車されるかの統計はとっていない。今後はそういったところもデータ

をとっていきたい。 

○ この事業の年間予算はいくらか。 

→ Ｈ２２は１２００万円・Ｈ２３は１１００万円を予定している。 

 

３．観光地巡りを支援する乗合タクシーの導入に向けて 

  ○ 資料２「観光地巡りを支援する乗合タクシーの導入に向けて」について、事務局より説明。 

  ○ これに係る費用はどれくらいか。 

    → タクシー借り上げ１時間当り5,100円なので３時間で15,300円。ボランティアガイ

ドの交通費が1,000円。あとは観光協会の事務手数料である。 

 

４．国保中央病院線の利用促進について 

  ○ 資料３「国保中央病院線の利用促進について」について事務局より説明。 

  ○ タクシーとバスの共存をどう考えているのか。また、路線の経費はどこが負担しているのか。 

    → まだ決定はしていないが、いずれかの形で行う。また、2つ目の質問であるが、国保中
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央病院で経費を負担いただいている。 

  ○ タクシーとバスが併用された場合、サービスの格差が生まれる。それも含めて田原本町とし

て全体的なネットワークを考えていただきたい。 

→ 今後も慎重に検討頂きたい。 

  ○ 乗合タクシーを使って病院に直入れるとなれば競合は大きくなると思われる。また、自転

車・徒歩からどのくらい転換するのか厳しいような気がする。ルート・時間帯・ダイヤを含

めて議論をしないと判断しづらい気がする。 

 

５．公共交通及び駅前活性化に向けたマップづくりについて 

  ○ 資料４「公共交通及び駅前活性化に向けたマップづくりについて」について事務局より説明 

  ○ 次回協議会までに地図は出来上がるのか。最後のまとめで地元の情報を正確に乗せられるか

が心配である。 

→ 今年度については資料収集。作成は新年度に行う。今、ご意見を頂いた部分について

は十分反映をしていきたい。 

 

６．その他 

  ○ （「奈良県交通基本戦略」（案）について奈良県道路・交通環境課より説明） 

 

 

7．閉会 


